

COMMUNICATION

Police Riviera : un bilan positif pour l'intégration de la mobilité douce dans les missions de proximité

En mai 2018, Police Riviera a lancé son concept de mobilité douce (cf <u>communiqué de presse</u>) en équipant ses policières et policiers de 8 vélos conventionnels, 6 vélos à assistance électrique et un biporteur. Cette initiative a permis de fournir aux équipes des Divisions policesecours et de proximité un moyen de transport individuel supplémentaire.

Sur le terrain, une douzaine d'agent.e.s de police-secours ont reçu un équipement spécifique, leur garantissant le confort nécessaire pour mener à bien leurs missions de proximité et de surveillance sur le territoire de la Riviera.

Afin de renforcer cette approche de mobilité douce, l'ensemble du personnel de Police Riviera, y compris les assistant.e.s de sécurité publique, peut également bénéficier de vélos électriques pour les activités de proximité. Ces moyens sont particulièrement utiles pour des déplacements et des actions ne nécessitant pas l'usage d'un véhicule à moteur.

En six ans, les six cycles à assistance électrique de la flotte ont parcouru chacun plus de 10'000 kilomètres. Ce succès témoigne de l'attrait du concept, qui offre une alternative rapide permettant d'accéder facilement à des zones piétonnes ou à circulation restreinte.

L'ASR dresse un bilan positif de l'intégration des moyens de locomotion à mobilité douce, qui représente une avancée significative vers une police plus accessible et davantage en phase avec les préoccupations environnementales actuelles.

Clarens, le 27 février 2025

Renseignements

Prière de nous contacter à l'adresse suivante : communication@securiv.ch

Photos: ©ASR | Julie Masson





Communication et RP